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Chères Vendegeoises, chers Vendegeois,

Cela fait un peu plus d’un mois que nous sommes rentrés. 
Les enfants ont retrouvé le chemin de l’école et leurs parents, 
pour beaucoup d’entre eux, ont repris leur activité professionnelle.

Le virus qui empoisonne notre vie depuis plusieurs mois n’a, 
quant à lui, pas pris de vacances. Il a quelque peu relâché son 
étreinte, nous permettant d’assouplir les contraintes sanitaires étreinte, nous permettant d’assouplir les contraintes sanitaires 
mises en place depuis le début de la crise.

A l’échelon communal, cela s’est traduit par la reprise normale 
des classes, la réouverture de la cantine, la reprise des activités 
sportives et associatives, les réunions et regroupements familiaux 
ou entre amis.

Il nous faut toutefois continuer à respecter certaines mesures, 
sous peine de voir se rompre le fragile équilibre qui a fini par sous peine de voir se rompre le fragile équilibre qui a fini par 
s’installer. Gestes barrières, distanciation physique, lavage régulier 
des mains, port du masque restent plus que jamais d’actualité si 
nous voulons pouvoir continuer à vivre à peu près normalement.

Depuis qu’elle est installée, la nouvelle équipe municipale a tout 
mis en œuvre pour atténuer au maximum les désagréments 
qu’engendre la crise sanitaire sur le quotidien des Vendegeois. 
Mais les paramètres qu’il faut prendre en compte sont souvent Mais les paramètres qu’il faut prendre en compte sont souvent 
opposés : revendications et attentes légitimes de la population, 
circulaires gouvernementales et préfectorales, contraintes 
sanitaires, respect des exigences de sécurité.

Malgré ces circonstances difficiles et totalement inédites, je me 
suis efforcé de maintenir le cap de l’action engagée depuis notre 
investiture. Cette 3e lettre d’information vous présente les 
réalisations de ces dernières semaines. En quelques mois, les réalisations de ces dernières semaines. En quelques mois, les 
conseillers, par le biais des commissions, les adjoints, par leur 
présence constante sur le terrain, et moi-même, dont la tâche est 
de coordonner l’ensemble des actions, avons œuvré sans relâche 
dans l’intérêt de la commune et de ses habitants.
 

          Bonne lecture !
                    Bien cordialement,

          Jean FAURE 
          Maire de Vendegies-sur-Ecaillon
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NOUVEAUX 
SERVICES 
SUR LA 
COMMUNE

>> Maëva Herzeel, pédicure-podologue, 
est désormais installée au cabinet médical rue de 
Solesmes. (03 27 29 07 13 ou 06 02 07 18 58)Solesmes. (03 27 29 07 13 ou 06 02 07 18 58)

>> Entreprise d’électricité et travaux du bâtiment : 
Guillaume Services, rue de la Mairie (06 20 15 24 51)

>> Création d’objets en céramique et Animation d’ateliers 
de poterie. PIA DOM CERAMIQUE (06 25 11 42 25)

Demandes reçues en mairie :
- Un taxi devrait s’implanter prochainement sur le 
parking de la salle des Sports.parking de la salle des Sports. Toutes les démarches 
ont été faites par la mairie auprès de la Préfecture.
  - Une naturopathe et un commerce de vapotage 
cherchent un local sur la commune.
  - On nous propose l’installation d’un distributeur 
réfrigéré de produits alimentaires BIO. M. le Maire 
a tenu à ce que les produits présentés proviennent de 
producteurs locaux d’une part, aproducteurs locaux d’une part, affichant le label AB 
d’autre part.

FESTIVITÉS ANNULÉES :(
>> En raison de la crise sanitaire, le traditionnel loto du 11 novembre 
est annulé.
>> Les conditions sanitaires nous contraignent également à annuler 
définitivement le repas des aînés. Nous le regrettons profondément. 
De ce fait, le colis de Noël sera sensiblement amélioré.   

Deux distributions de 14 colis alimentaires fournis par la CCPS ont été 
effectuées dans notre commune. C’est Joselyne Gilleron, vice-présidente 
de l’Action Sociale, qui s’est chargée de cette distribution.
Une structure FRANCE SERVICE destinée à accompagner les usagers 
dans leurs démarches auprès de Pôle Emploi, la CAF, la CPAM, 
la CARSAT, etc, est ouverte à Solesmes. Un bus itinérant complètera 
ce dispositif dès le début du mois de décembre. Il sera à Bermerain un ce dispositif dès le début du mois de décembre. Il sera à Bermerain un 
vendredi par mois (le matin). 
Toutefois, Joselyne Gilleron, Adjointe aux affaires 
sociales, est à la disposition des Vendegeois à la 
mairie pour tous dossiers, tant dans leur établissement 
que pour le déplacement auprès des structures.

Ouverture de l’accueil de loisirs du 19 au 23 octobre de 9h à 17h avec 
restauration repas chauds à Saint-Python pour les 3 -15 ans avec restauration repas chauds à Saint-Python pour les 3 -15 ans avec 
garderie de 8h à 9h et de 17h à 18h. 
Le projet micro-crèche avance. 
Contacter l’ETAPE pour inscriptions et tous renseignements (03 27 70 74 30).

Du 1er octobre 2020 au 31 mars 2021, la mairie accueillera 
2 étudiantes de L’IAE (école de Management) de Valenciennes. 
Elles seront à la mairie 1/2 journée par semaine et se verront confier 
des tâches en rapport avec leur formation. 
Un sang neuf et des idées nouvelles ne sont pas à refuser ! 
Petite précision : ce dispositif ne coûte pas un centime à la commune.

 Le 25 août, à l’occasion 
de son anniversaire, 
M. le Maire et son adjointe 
aux affaires sociales 
Joselyne Gilleron ont rendu 
visite à M. Paul Duchatelet, 
doyen de la commune.  doyen de la commune.  

A la demande des Présidents d’associations, les activités ont repris 
sur la base d’un protocole établi par leur fédération.  
Chaque association a eu pour obligation, avant la reprise de son 
activité, de faire parvenir son protocole avec l’engagement de son 
président. En l’absence de celui-ci, un document établi par la Mairie 
a été proposé pour respecter les recommandations sanitaires.

Désireux de préserver et d’encourager la vie associative de notre Désireux de préserver et d’encourager la vie associative de notre 
commune, le conseil municipal, sur proposition de M. le Maire, 
a voté les subventions accordées aux associations pour un 
montant global de 11 100 euros. Après des semaines d’abandon dû au 

confinement, l’entretien du village a repris. 
Sous la houlette de Daniel Boutelier, Adjoint aux 
travaux, et sous la responsabilité de Maxime 
Payen, notre nouveau responsable technique, 
les haies ont été taillées, les espaces verts 
tondus, le cimetière nettoyé, les trottoirs tondus, le cimetière nettoyé, les trottoirs 
débarrassés des chardons et des pissenlits.

Beaucoup de Vendegeois déploraient l’état 
d’abandon dans lequel se trouvait le Lonny, ce 
sympathique petit ruisseau qui traverse le village. 
Maintenant débarrassé du cresson qui l’étouffait, 
il nous régale à nouveau de ses eaux claires et 
coule joyeusement pour le plus grand plaisir coule joyeusement pour le plus grand plaisir 
de tous.

Même chose pour l’Obéru, ce beau chemin qui 
démarre Chaussée Brunehaut. Débarrassé des 
arbres morts, des branches et des ronces 
qui l’encombraient, il permettra aux randonneurs 
de l’emprunter à nouveau. Les chasseurs pourront 
également accéder aux terriers afin de procéder également accéder aux terriers afin de procéder 
à des opérations de furetage.

AMENAGEMENT
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ÉTUDIANTES STAGIAIRES

Visite au doyen de notre commune

DERNIÈRE MINUTE
Par arrêté préféctoral, le port 
du masque est obligatoire 
depuis le 1er octobre 2020 
dans le centre bourg.  



d’amélioration

LES
TRAVAUX 

SECURITÉ

LA NOUVELLE 
ÉCOLE
Les travaux avancent selon le calendrier prévu. 
M. le Maire et son Adjoint aux travaux participent 
chaque semaine à la réunion de chantier 
du mercredi.

Recrutement de personnel : 
Solange Lobry, en tant qu’agent de cuisine,
 et Claire Carboni, en tant qu’animatrice 
périscolaire. Aline Charlet nous est également 
revenue en tant que responsable du périscolaire.  
La Mairie remercie aussi les bénévoles de la 
commune qui donnent de leur temps pour encadrercommune qui donnent de leur temps pour encadrer
les enfants pendant le repas. 
Un appel à bénévoles a été lancé par M. le Maire 
auprès de la commune de Sommaing. M. le Maire 
de Sommaing a transmis notre demande qui, 
pour l’instant, est restée sans effet.

Éco-responsabilité : 
Afin de réduire la consommation impressionnanteAfin de réduire la consommation impressionnante
de bobines de papier aux écoles, la Mairie a acheté 
et fait poser des distributeurs de papier qui ne 
délivrent qu’une seule feuille à la fois. On espère 
ainsi faire diminuer le coût de ce poste qui a explosé 
depuis le COVID.

Dans le même esprit, il a été demandé aux parents 
de fournir des serviettes de table en tissu. de fournir des serviettes de table en tissu. 
Après le repas, chaque enfant les range dans une 
pochette individuelle. 

Nous rassurons les 
parents : les serviettes
ne sont jamais en 
contact les unes avec 
les autres. Elles sont 
restituées aux familles 
chaque vendredi afin chaque vendredi afin 
d’être lavées.

Toujours par souci 
d’économie, et dans 
une perspective 
écologique, des 
distributeurs de savon 
moins gourmands en moins gourmands en 
produit ont été installés.

Stationnement :
A la demande de parents d’élèves 
légitimement inquiets des conditions 
de sécurité dans lesquelles s’effectuent 
l’entrée et la sortie des élèves rue de 
Sommaing, M. le Maire a rappelé 
aux parents d’élèves la réglementationaux parents d’élèves la réglementation
en vigueur concernant le stationnement 
aux heures d’école. 
S’il le faut, il sera demandé à la gendarmerie d’intervenir. 
Aucun laxisme n’est permis lorsque la sécurité est en jeu. 

Même chose rue de la mairie où le stationnement est 
souvent anarchique. Il est une nouvelle fois demandé 
à tous de respecter scrupuleusement la à tous de respecter scrupuleusement la 
réglementation en place.

La première boîte à lire 
a été installée derrière 
la mairie, face aux prairies 
du Château. Elle connaît 
un franc succès. 
4 catégories de livres sont 
proposées : Romans, proposées : Romans, 
romans policiers, divers 
et livres pour enfants. 
Un grand merci et toutes 
nos félicitations à Fabien 
Bacq de Bermerain et à 
Daniel Bultez de Vendegies 
qui l’ont fabriquée. qui l’ont fabriquée. 

Voirie :
Dans le cadre d’une réflexion d’ensemble sur la circulation dans 
notre village, M. le Maire va recevoir le Directeur de l’unité 
territoriale en charge de la voirie du Cambrésis. 
Une stratégie visant à améliorer la circulation et la sécurité sur la 
Départementale 958 qui traverse le village est d’ores et déjà à 
l’étude. En même temps, il est envisagé la création d’une liaisonl’étude. En même temps, il est envisagé la création d’une liaison
douce (axe de circulation destiné aux modes de déplacement non 
motorisé) entre la Guinguette et le centre du village. 

Éclairage :
Afin de garantir une sécurité optimale les week-ends, 
l’éclairage public de la commune a été modifié. 
Désormais, le vendredi et le samedi soir, l’éclairage est 
prolongé jusqu’à 2 heures du matin.

L’éclairage par LED va être prochainement étendu à 
certaines parties de la commune qui n’en sont pas certaines parties de la commune qui n’en sont pas 
encore équipées, notamment le rond-point à l’entrée du 
village en venant de Solesmes et la Chaussée Brunehaut. 
Deux luminaires seront également installés pour 
sécuriser l’accès au presbytère, qui sert actuellement
d’accueil périscolaire.

Un devis a été demandé pour la pose de luminaires sur 
le chemin piétonnier qui relie les prairies du Château à la le chemin piétonnier qui relie les prairies du Château à la 
résidence de la Jonquière. 
De même, une subvention auprès de la Fédération 
Française de Football a été demandée pour améliorer 
l’éclairage du terrain de football.

Au cimetière, pose de parpaings 
sous le robinet afin de faciliter 
la prise d’eau.

Installation de poubelles supplémentaires 
dans le village, notamment aux abords 
du terrain de football qui n’en avait pas.

Le ralentisseur de la rue des Saules
va être adouci au début du mois 
d’octobre.

La fuite d’eau au toit de la salle des 
sports a été réparée.

Le mardi 15 septembre, à l’initiative des infirmiers libéraux 
de notre commune et en accord avec un laboratoire qui a fourni 
les écouvillons, une opération de dépistage gratuit du COVID 
a été organisée place du Lonny. La trentaine de personnes qui 
s’y sont présentées ont été enchantées de ce dispositif qui avait 
l’avantage de la rapidité et de la souplesse.
M. le Maire et deux de ses adjoints (D. Boutelier et J. Gilleron) M. le Maire et deux de ses adjoints (D. Boutelier et J. Gilleron) 
se sont rendus chacun à leur tour sur les lieux du dépistage pour 
constater que les conditions sanitaires réglementaires étaient 
parfaitement respectées. Un grand merci à nos infirmiers qui, 
mettant leurs compétences professionnelles au service de la 
population, ont réalisé ce dépistage bénévolement.


